

Des hommes d'affaires et des entreprises de plus de 60 pays sont attendus à la Foire de La Havane



La Havane, 20 oct. (RHC).- Des hommes d'affaires et des entreprises de plus de 60 pays sont attendus à la Foire internationale de La Havane qui ouvrira ses portes le 30 octobre.

Dans le cadre de cette foire, considérée comme l'une des bourses commerciales les plus importantes en Amérique Latine et dans les Caraïbes, le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, présentera le portefeuilles d'opportunités pour les investissements étrangers.

Au cours d'une conférence de presse, il a signalé que ce nouveau portefeuilles accorde la priorité aux secteurs stratégiques pour le développement économique cubain jusqu'en 2030, approuvés par le VIIe congrès du Parti Communiste de Cuba.

Rodrigo Malmierca a tenu à souligner la présence annoncée de 16 entreprises nord-américaines malgré le blocus économique, commercial et financier que Washington applique contre notre pays depuis presque 60 ans déjà et que l'administration Trump s'entête de renforcer.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/144954-des-hommes-daffaires-et-des-entreprises-de-plus-de-60-pays-sont-attendus-a-la-foire-de-la-havane>



Radio Habana Cuba